



Depuis plusieurs années, l'engouement populaire pour la pratique du volley est exponentiel, et vous le constatez à chaque rentrée dans vos clubs. L'organisation des JOP 2024 à Paris va susciter encore plus de demandes et nous pouvons nous attendre à un afflux massif de nouveaux pratiquants à la rentrée.

Comment nous préparer à répondre à ce défi dans nos clubs ?

La FFVolley met en place un dispositif spécial intitulé « Rentrée des Jeux 2024 ». L'objectif est d'aider les clubs de volley à répondre à ce défi sans précédent.

Ce dispositif de rentrée, constitué notamment de l'outil Prim' Anim, a pour objectif de soutenir les nouveaux encadrants et les animateurs plus expérimentés, les dirigeants de clubs. Il propose des pistes sur comment accueillir, animer, encadrer, être inventif, novateur, dépasser les contraintes de gymnase, de créneaux...

Nous vous proposons, au travers de fiches pédagogiques, de découvrir des outils simples, pratiques qui vous permettront de continuer à accueillir de nouveaux volleyeurs dans vos clubs :

- L'accueil et la pratique en sécurité
- Les clés de l'animation d'un groupe
- Une entrée simplifiée dans la pratique pour des néo-pratiquants
- L'échauffement et la préparation physique générale
- Diversification et annualisation des pratiques
- Éthique et bonnes pratiques
- Équipement

L'outil Prim' Anim a pour objectif d'être déployé et diffusé au travers de formations « Prim' Anim » sur les territoires. Aussi, nous comptons sur les comités et ligues pour leurs mises en place dès le début de la saison 2024 25, afin de former les volontaires prêts à aider leurs clubs.

L'augmentation significative et pérenne des licenciés est un enjeu fort pour la FFVolley. Pour poursuivre notre évolution, et continuer de grandir, nous devons aider nos clubs à relever le défi de l'accueil et de l'animation, notamment par la diversification des pratiques de tous les volleys.

Le changement est initié... Alors, êtes-vous prêts ?

3, 2, 1... Volley !

Eric TANGUY
Président